
Pièces 6 Pièces

Superficie 341 m²

Référence V3121VA

Prix 2 200 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Co-exclusivite. Magnifique propriété situe dans une oasis tranquille et cachée, avec

des  vues  sur  la  campagne.  Méticuleusement  rénovée  selon,  cette  maison  respire

l'élégance avec ses parquets et ses salles de bains soigneusement choisis, créant

une  ambiance  à  la  fois  saisissante  et  sereine.  Profitez  des  nombreux  espaces

extérieurs accueillants tels que la terrasse dînatoire, la terrasse ensoleillée orientée

au  sud  et  celle  de  la  piscine.  Avec  4  chambres  spacieuses,  3  salles  de  bains

magnifiquement aménagées et une suite indépendante accessible depuis la maison

principale, cette propriété ...

Joint  sole  agent.  Recently  renovated  villa,  nestled  in  a  tranquil  setting  with  open

countryside views. Meticulously refurbished to a high standard, this house exudes

elegance with its carefully chosen wooden flooring and bathroom tiling, creating a

striking yet serene ambiance. Enjoy the multiple inviting outdoor spaces such as the

dining  terrace,  sun-drenched  south-facing  terrace,  and  the  enticing  pool  terrace.

With  4  spacious  bedrooms,  3  beautifully  appointed  bathrooms,  plus  the

convenience of an independent suite accessible from the main house, this property

offers the perfect blend of ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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